

Detractores de los libros de texto, los mismos que hicieron el fraude de 2006: Adán López

ENRIQUE MÉNDEZ

A la polémica por los nuevos contenidos para el próximo ciclo de educación básica, Adán Augusto López Hernández respondió que la entrega no se detendrá y “habrá libros de texto para todos los niños. En la defensa de la educación laica y gratuita, ¡ni un paso atrás!”

Tanto en una asamblea informativa ayer en Coyoacán como en entrevista posterior, el ex secretario de Gobernación alertó que “la misma pandilla de conservadores que cometió el fraude de 2006 quiere volver a imponer su voluntad y detener la distribución de los libros de texto gratuitos”.

Para el aspirante a la candidatura presidencial de Morena, las críticas a los contenidos son parte de “una estrategia para hacer tropezar al presidente Andrés Manuel López Obrador, para que se derrumbe este proyecto de nación, pero no lo van a detener. Este proyecto se va a consolidar”.

A mediodía, el ex funcionario canceló una asamblea en Xochimilco por el retraso del vuelo de Villahermosa a la Ciudad de México.

Contra el dedazo en Morena

El coordinador de campaña, el diputado Leonel Godoy Rangel, explicó a los simpatizantes en la plaza principal de la alcaldía que el proceso de Morena busca designar al candidato presidencial de forma democrática. “No queremos que en nuestro partido haya dedazo; contra eso luchamos muchos años”, advirtió.

El diputado federal resaltó que la apuesta es que López Hernández obtenga el triunfo en la contienda interna, pero subrayó que el propósito prioritario es mantener la unidad de Morena y del movimiento que encabeza López Obrador.

“Queremos que sea Adán Augusto López quien encabece a escala nacional los comités de defensa de la Cuarta Transformación, y para eso estamos trabajando, pero si así no fuera, vamos a apoyar a quien quede, igual que si nosotros ganamos, esperamos que vengan los compañeros y compañera con todo para apoyar a Adán Augusto”, resaltó.

